
Ｑ11　来年度以降の久喜市在宅医療・介護関係者研修会に関して、希望することがありましたらご記入ください

所属

1 医療機関(医師)
当面オンラインで（他機関の作成した動画の紹介だけでも良い）　。手技的な内容もあっても良いと
思う。

2
医療機関(ソーシャルワー
カー)

リモート開催でも参加します。

3 居宅介護支援事業所 研修の申し込みをしても、定員オーバーでよく断られる。

4 居宅介護支援事業所 日中に開催してほしい　情報を共有したい

5 居宅介護支援事業所

希望すること　利用者が医療系サービスの利用を希望している場合等は、利用者の同意を得て主
治の医師等の意見を求めることとされているが、この意見を求めた主治の医師等に対してケアプラ
ンを交付することを義務付ける。【省令改正】
上記について、久喜市内の病院へ「○○先生へ渡してください」とケアプランを持参したも関わら
ず、ケアマネにそのプランが戻ってきてしまった。再度、同じように病院へ持っていったが、また戻っ
てきてしまった、ということがあった。
研修内容の希望として、介護保険の制度上、
〇介護保険を利用するには、担当者会議が必須。その参加者には、主治医も含まれる。担当者会
議に参加できないときは、照会依頼等にて患者の状態医師から意見をもらうことになっている。
〇利用者が医療系サービスの利用を希望している場合は、主治医の意見を求めることになってい
る。また、その医師にケアプランを交付することが義務付けられている。
等、必要最低限ポイントをおさえた介護保険の医療連携といわれている部分の研修をして、理解し
てほしい。　いくら介護保険ケアマネに医療連携、医療連携と追い立てたところで、医療側に受け
入れてもらえなければ、どうにもできない、それでも、ケアマネの努力武士不足だと言われるなら、
ケアマネの仕事はやっていられない。

6 居宅介護支援事業所 可能であればWeb研修の場を提供して欲しい。

7 居宅介護支援事業所 研修でなくても多職種間で意見交換できる機会がほしい。

8 歯科医院
グループワークだとどうしてもあわただしくなる。参加者全員でスライド等でモデルケースを見て、意
見交換するのはいかかでしょう？。グループワークはお互いの顔を知るという意味ではいいと思
う。

9 歯科医院 認知症について研修会をして欲しい

10 歯科医院
歯科なので食事、栄養、えん下の研修会があれば参加したいと思います。包括支援センターと歯
科のつながりが薄いので積極的に連絡をとって欲しい。

11 歯科医院 実施研修を希望します

12 訪問介護事業所 寒い時期はやめてほしいです

13 訪問介護事業所
県内での新型コロナ感染が収束するまでは、会場に集まっての研修は開催しないほうが良いと思
います。

14 訪問介護事業所 オンライン等での開催がいいのではないかと思います。

15 薬局 WEB研修を検討するのはいかがでしょうか



16 薬局 今後もオンライン研修希望します

17 薬局 ZOOMなどでグループワークも出来れば参加したいです。

18 薬局
研修会へ参加したいのですが、家族の事情などがあり参加できていません。もし、200M等のオンラ
イン研修を行っていただければ、参加したいと思います。

19 薬局 ぜひ参加させていただきたい。　もっと回数を増やしてほしいです。

20 薬局 web上での開催であれば参加しやすい。

21 薬局 開局時間が長いため、Webまでの開催がとても助かります。


